



Mensaje de Zelenski confronta a diputados

El mensaje vía remota que dirigió ayer el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, en el Salón Legisladores de la Cámara de Diputados, confrontó las posturas del bloque oficialista y de oposición con relación a la invasión rusa.

Minutos antes de que iniciara el mensaje del ucraniano, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) emitió un comunicado en el que se deslindeó de la reunión del grupo de amistad México-Ucrania, en la que se llevó a cabo la intervención del mandatario, porque, dijo, no representaba la postura del Congreso.

La Jucopo, presidida por el morenista Ignacio Mier, enfatizó los discursos ahí vertidos son a título personal y forman parte de la diplomacia parlamentaria que establece la ley para cada uno de los 100 grupos de amistad que actualmente

¿Acaso no estamos unidos por el sueño, por la seguridad y tranquilidad en todas las calles de todas nuestras ciudades?"

VOLODÍMIR ZELENSKI
Presidente de Ucrania

están conformados en esta LXV Legislatura.

En tanto, el coordinador del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya, emitió también un pronunciamiento como presidente del grupo de amistad México-Rusia en el que reprobó "los actos del grupo de amistad México-Ucrania".

Sus conductas, puntualizó, rebasan los límites de sus facultades y de las atribuciones del Poder Legisla-

tivo, faltan a la institucionalidad y ponen en riesgo la pluralidad e imparcialidad con las que debemos de conducirnos como legisladores.

En su mensaje, Zelenski mencionó que el entendimiento entre ambas naciones radica en el dolor por las vidas inocentes que quita la violencia.

"También tenemos algo que nos permite entendernos uno al otro, nuestros corazones, los ucranianos y los mexicanos, duelen de modo igual cuando vemos que se quitan las vidas inocentes, se quitan por la violencia cruel, ahí donde podría reinar una paz verdadera. ¿Acaso no estamos unidos por el sueño, por la seguridad y tranquilidad en todas las calles de todas nuestras ciudades?", expresó.

La Embajada de Rusia en México agradeció en su cuenta en Twitter la postura de la Jucopo sobre el "entretenido" discurso: "una vez más, respetamos la postura equilibrada y sensata de México. Tales manipulaciones no pasarán", señaló.

/ JORGE X. LÓPEZ



MENSAJE. El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, aparece en la pantalla en un mensaje vía remota que dirigió en un foro de amistad Ucrania-México, en el Salón Legisladores del Congreso de la Unión en una reunión con diputados de oposición.